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1I -363 g der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesclzgcbungspcriüdc 

ANFRAGE 

des Abgeordneten DSA Srb und FreundInnen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Vergabe von Tabak-Trafiken auf ÖßB-Grund 

Den Anfragestellern ist zu Ohren gekommen, daß die Miete für Tabak-Trafiken, 
welche sich auf Grundstücken befinden, die der ÖBB gehören, um das zwei- bis 
dreifache erhöht worden sind. Diese Maßnahme ist unserer Meinung nach durch 
nichts zu rechtfertigen und stellt darüberhinaus eine ernsthafte Gefährdung der 
wirtschaftlichen Existenz von oft schwerbehinderten Menschen bzw. deren 
Angehörigen dar. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an Sie, Herr 
Bundesminister, folgende 

ANFRAGE 

1) vVievielc Tabak-Trafiken befinden sich insgesamt auf Ößß-Grundstücken? 

2) An welchen Standorten befinden sich diese Trafiken? 

3) Sind die derzeitigen Mieten in der Höhe der ortsüblichen Preise? 

4) Trifft es zu, daß eine drastische Anhebung der l\1ieten geplant ist? 
Wenn ja, mit welcher Begründung soll diese Anhebung erfolgen? 

5) Sind Sie bereit, diese unsoziale Erhöhung wieder zurückzunehmen? 
Wenn nein, welches sind die Glünde dafür? 
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